

4月中旬開催された
平昌オリンピック・パ
ラリンピックで活躍し
た5名の地元選手の
「凱旋パレード・報告
会・表彰式・祝賀会」
に大勢の皆さんで盛り

フィールド風 (現場)からの風

宮田守男

286

上がらうとの趣旨で、
森上区長や白馬高の同
窓会の役員を務めてい
る私宛にも案内が届き
参加する機会があつ
た。だが組織的動員と
異なる多くの参加者
は、2大会連続の銀メ
ダルと今シーズンワーネ
ルドカップノルデック
複合で総合優勝を成し
遂げた「渡部暁人選手」
や他の選手自らの熱
狂的な盛り上がりを間
近に見て、消極的な自
分が恥ずかしくなる。

イベントの内容は、
多くの情報発信がされ
てるので参加者の1
人として感じた事を伝
えればと原稿に向か
う。パレードでは警察
関係者の献身的な協力

場を和ませる。祝賀会
で小谷村長代理の荻
沢副村長の挨拶で「白
馬バレーの地域から世
界で活躍している事は
小谷村も誇り」のコメ
ントは素敵だったじ
つは、パレードでは警察
関係者の献身的な協力

体験できる舞台が求められている

指す中での問題提起
だ。カナダの専門チー
ムが過去20の冬季五輪
開催地の内、13都市が

雪不足や気温の上昇で
大会開催が難しくなる
との研究結果を発表。
2080年代は、温室
効果ガス排出量が現状

体制やスキー関係者の
手際よい取り組み、恥
ずかしそうに行進する
女性の仕事が強く印
象に残る。表彰特設会
場での選手のインタ
ビューは、白馬高観光
国際科の女子生徒、素
直な質問が、選手や会

選手や子供達に聞いた
のは、多くの料理が並
べられ本格的なパー
ティー会場に。パー
ティーに慣れ切った大

きスキーを語る挨拶は
せずだ。
3月北海道新聞の卓
上四季で「地球温暖化
と冬季五輪の行方」の
コラムが掲載された。
札幌市が2026年に
2度目の冬季五輪を目

ない。子供たちを参加
させた関係者に感謝
だ。
長野県は開
くなど伝
えた。これ
からのス
キー産業が
厳しい現状
の中、世
界で輝く人
材の育成は
少子化等に
よる人口減
少社会で年
を追うごと
に課題が噴
出するだろ
う。だから
こそ、村民
意識の有り様にもっと
関心を持ってほしいと
感じた一日でもあ
った。

(NPO法人信州地域
社会フォーラム理事
・白馬村森上)

